

# ASSEMBLÉE PARLEMENTAIRE EUROPÉENNE

Question orale N° 2

de M. Birkelbach  
au nom du Groupe socialiste  
au Conseil,  
et à la Commission  
de la Communauté Economique Européenne

Objet: Demande du Gouvernement espagnol en vue de l'ouverture de négociations entre l'Espagne et la C.E.E.

Le Gouvernement espagnol a récemment demandé à ouvrir des négociations avec la Communauté Economique Européenne en vue de l'association et, éventuellement, de l'adhésion de l'Espagne au Marché Commun.

Le Conseil des Ministres croit-il  
La Commission croit-elle

qu'il y a lieu de prendre en considération pareille demande émanant d'un régime dont la philosophie politique et les pratiques économiques sont en opposition complète avec les conceptions et les structures des Communautés européennes?

20 février 1962

or. f.